https://infovaticana.com/2023/12/05/el-cardenal-muller-denuncia-que-la-inmigracion-masiva-sirve-para-destruir-la-identidad-nacional-de-los-paises/#:~:text=En%20una%20entrevista%20concedida%20a,se%20propaga%20desde%20el%20Vaticano.

## El cardenal Müller denuncia que la inmigración masiva sirve para «destruir la identidad nacional» de los países



Cardenal Müller
Por Redaccioninfovaticana | 05 diciembre, 2023

GERHARD LUDWIG MÜLLER / IGLESIA UNIVERSAL

En una entrevista <u>concedida a LifeSiteNews</u>, el purpurado alemán ha vuelto a manifestar una opinión distinta a la que se propaga desde el Vaticano.

Mientras en Roma solo se habla a favor de fomentar la inmigración ilegal y de la 'conversión ecológica', el cardenal Gerhard Müller ofrece su punto de vista distinto en la entrevista con Maike Hickson y Andreas Wailzer.

Para el ex prefecto del Dicasterio de Doctrina de la Fe, «la inmigración masiva no se trata de ayudar a la gente sino de **destruir la identidad nacional**«. "Dicen que la identidad nacional es el nacionalismo, que ha causado todas las guerras, por eso dicen que están en contra del nacionalismo, pero en realidad están en contra de la nación", agregó el cardenal germano.

Müller -esa voz que clama en el desierto- defiende que «si el nacionalismo es la razón de las **guerras**, debemos preguntarnos **quién las financia** y qué intereses hay detrás de ello».

«Quieren que todos estén completamente aislados y no conectados por el idioma, la cultura, los lazos familiares o una tierra natal donde uno se sienta como en casa», continuó Müller. "Quieren destruir todo eso. Quieren que todo el mundo esté atomizado, sin raíces e identidad cultural y religiosa", concluyó. Müller también cree que las élites están cometiendo un "genocidio" al promover el aborto y la eutanasia.

En otro orden de cosas, el ex prefecto de la Congregación para la Doctrina de la Fe (CDF) afirmó que el **sistema globalista** es una mezcla de **capitalismo y comunismo**. Los globalistas occidentales son capitalistas con una "mentalidad socialista", según Müller. "En este sistema, el totalitarismo se fusiona con el materialismo", afirmó. «Y quien tiene más dinero está en el poder y controla y paga a los medios». Müller afirmó que está bien documentado por fuentes fiables que uno de los principales periódicos alemanes, **Der Spiegel**, está financiado en parte por la **Fundación Bill y Melinda Gates**.

Müller también dijo a LifeSiteNews que el **cambio climático** y el movimiento "verde" se están utilizando como una "**religión sustituta**", a la que muchos se adhieren "en lugar de difundir el [cristianismo] original". "El respeto por la criatura se deriva de la creencia en el buen creador y no necesita una cosmovisión catastrófica", añade el cardenal.

En lugar de preocuparse genuinamente por el medio ambiente, los globalistas que vuelan miles de veces en sus aviones privados están utilizando la agenda climática para "ganar mucho dinero", según el antecesor de Ladaria y Víctor Manuel Fernández.

Además, señaló que **se sexualiza a los niños** a una edad temprana para volverlos adictos y dóciles. «La sexualización en general y la sexualización en la primera infancia en particular se utilizan para mantener a la gente callada. Usan la sexualidad como una droga», sentenció Müller.